

Empiezan con éxito las I Jornadas internacionales de fútbol en Pozoblanco y en el Viso.

Procedentes de la organización “Coaching for Christ”, llegaron el pasado sábado ocho personas de Irlanda del Norte. Esta semana están dando clases a más de 60 niños y niñas en Pozoblanco por las mañanas, y a casi 40 en el Viso por las tardes, en colaboración con los ayuntamientos y las escuelas de fútbol de ambos pueblos, así como de la Iglesia Evangélica de Pozoblanco y de la Asociación El Buen Samaritano.

Estos mini campamentos de fútbol tienen la particularidad de que están impartido en inglés y que a la hora del descanso un integrante del grupo comparte con los niños una historia bíblica cuyos valores se pueden aplicar en el deporte y en la vida en general.



Pozoblanco



El Viso

